
部 局 長 会 議 議 事 要 旨 

 

日 時 平成２９年１２月２０日（水）１４時２５分～１６時４０分 

場 所 本部棟４０１会議室 

出 席 者 西尾総長、三成、小林、八木、小川、河原、吉川、工藤、鬼澤 各理事、 

大内（外）、金水（文）、栗本（人）、林（法）、谷﨑（経）、田島（理）、天野（歯）、

堤（薬）、田中（工）、狩野（基）、木村（言）、大久保（国公）、尾上（情）、近藤

（生）、下村（高）、谷池（小児）、松浦（微）、中谷（産）、中村（蛋）、松島（社）、

南（接）、兒玉（レ）、野口（医病）、村上（歯病）、有川（国際）、永田（博）、岩

井（日日）、中野（核）、下條（サ）、佐藤（全教）各部局長 

欠 席 者 金田（医）部局長 

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ 岩谷総長参与、守山（キャ）、松繁（CO）各部局長 

川端、尾﨑、西村、茶園 各筆頭オフィス員 

代理出席者 菊池（医）教授 

 

 

○ 前回議事要旨（案）の確認 

前回（１１月１４日）の議事要旨（案）について、特に意見等があれば１２月２６日（火）

までに総務部総務課企画調整係へ提出の上、確定することとした。（なお、同日までに意見

の提出はなく、原案のとおり確定した。） 

 

 

議 事 

 

 

１ 指定国立大学について 

西尾総長から、配付資料に基づき、指定国立大学の再審査に向けた指摘事項への対応につ

いて説明があり、続いて三成理事から、配付資料に基づき、工程表及び第３期中期目標・中

期計画の変更案について説明があった。 

 

２ 大学院教育改革について 

小林理事から、配付資料に基づき、今後の大学院教育の基本的な方針とその実現のための

方策について説明があり、種々意見交換が行われた。 

 

３ 運営費交付金における人件費の推移見込みについて 

三成理事から、配付資料に基づき、運営費交付金における人件費の推移見込みについて説

明があり、種々意見交換が行われた。 

 

４ 大阪大学行動規範の制定について 

鬼澤理事から、配付資料に基づき、学内の意見を反映させた大阪大学行動規範（案）につ

いて、平成３０年１月１日付で制定したい旨の説明があった。 

 



５ 平成３０年度における「保護者向け説明会」の実施について 

三成理事から、配付資料に基づき、平成３０年度における「保護者向け説明会」について

各部局での実施を検討してほしい旨の説明があった。 

 

６ 公的研究費の不正使用防止に係る再発防止策について 

八木理事から、配付資料に基づき、広報誌の発行について説明があり、各部局に対し周知

依頼があった。併せて「公的研究費の取扱いに関する理解度チェック」の受講状況管理及び

不正防止に係る各種取組について、引き続き着実な実施依頼があった。 

 

７ 北大阪急行線の延伸に伴う新駅名候補案の募集について 

小川理事から、配付資料に基づき、北大阪急行線の延伸に伴う新駅名候補案の募集につい

て説明があり、各部局に対して周知依頼があった。 

 

８ 情報セキュリティに関する取組について 

  小川理事から、配付資料に基づき、情報セキュリティ研修実施状況の報告があり、続いて

各部局の管理するサーバにおける脆弱性への対応依頼及び年末年始のサーバ運用に係る依

頼があった。 

 

９ 第６回日独６大学ネットワーク（HeKKSaGOn）総会について 

  河原理事から、配付資料に基づき、第６回日独６大学ネットワーク（HeKKSaGOn）総会に

ついて説明があった。 

 

１０ 教員基礎データの更新状況について 

  三成理事から、教員基礎データの集計に係る現状及び改めて報告を行うことの説明があ

った。 

 

１１ 事務組織改革に関する第一次報告（案）について 

  鬼澤理事から、配付資料に基づき、事務組織改革ワーキンググループがとりまとめた事務

組織改革に関する第一次報告（案）について説明があり、種々意見交換が行われた。 

 

１２ その他 

（１）大阪大学シンポジウム「ダイバーシティが拓く、関西の未来」について 

小川理事及び工藤理事から、配付資料のとおり、平成３０年２月５日に開催する大阪大学

シンポジウム「ダイバーシティが拓く、関西の未来」について案内があった。 

 

（２）大阪大学リーダーズフォーラムの開催について 

  吉川理事から、配付資料のとおり、平成３０年２月６日に開催する大阪大学リーダーズフ

ォーラムについて案内があった。 

 

（以上） 


